

En la mañana de hoy la reclamante de tierras, Yomaira Mendoza, constató la sustracción de fotografías de sus hijos de 18 y 15 años, de su bolso personal y dos escritos en las paredes de su vivienda con un mensaje intimidante: “todos los que entren aquí son unos hijueputas”.

Una hora después de verificar lo sucedido, Yomaira recibió un mensaje de texto del número 3188801594 en el que afirman que están dispuestos a devolverles las fotografías, siempre y cuando esté con el líder, también amenazado, Enrique Cabezas.

En el mensaje, la intimidan “el lugar donde estas ya entramos una ves y lo ceguiremos asiendo cuando queramos anoche te nos escapates pero esta noche no”.

Durante el día de ayer, Yomaira recibió nuevos mensajes que se referían a la visita del embajador de Noruega, realizada ayer, y que “la orden del patrón era asesinarla».

Desde el mes de enero Yomaira vienen siendo víctima de una intensa persecución con seguimientos, mensajes de textos amenazantes, monitoreos, y ahora con registro y hurto de objetos personales

La declaración que hiciera ante la Fiscalía contra empresarios del Curvaradó implicados en el robo de sus tierras y en el posible asesinato de su esposo, fue el antecedente de las amenazas.

Las amenazas de muerte a Manuel Denis Blandón líder de Jiguamiandó y estos hechos de ayer y de hoy constatan que ninguna medida eficaz se ha adoptado por el Estado colombiano para proteger la vida e integridad de reclamantes de territorios colectivos en Curvaradó y Jiguamiandó.

Bogotá, D.C. 6 de mayo de 2014

Comisión Intereclesial de Justicia y Paz

justiciaypazcolombia.com/Urgente-Registran-y-amenazan